
女性部会の「第27回定時総会」
が、５月９日�中野サンプラザで
開催されました。
ご来賓として、中野税務署より、
木本副署長はじめ４名の方にご列
席を頂きました。
第１部の定時総会は、三輪部会

長が議長席に着き、『平成18年度事業報告・収支決
算報告・監査報告』と続き、『平成19年度事業計画
案・収支予算案』また、『役員改選の件』と、全て
が満場一致で可決されました。今回は、多くの役
員の交代があり、第９本町支部の役員が初めて誕生
しました。
その後、同会場で交流会を行い、終始、笑顔の堪
えない雰囲気の中、大変に有意義な時を過ごし、盛
会裏に終了致しました。
☆4月5日全法連主催の『第2回女性フォーラム』が、
熊本で開催され、当法人会より5名が参加しました。

青年部会の「第154
回研修会並びに第27回
定時総会」が、５月11
日�中野税務署別館で
開催されました。

第１部は、中野税務署の西村上席を講師に招聘
し『平成19年度税制改正のあらまし』と題して研
修会が行われました。今年は、減価償却制度の抜
本的な見直しがあったり、中小企業関係、住宅・
土地、金融・証券等も改正されました。又、税源
移譲の実施や定率減税も廃止されます。皆さん、
西村上席の名講義に聞き入っておりました。

第２部の定時総会は、矢島部
会長が議長席に着き、『平成18年
度事業報告・収支決算報告・監
査報告』と続き、『平成19年度
事業計画案・収支予算案』また、
『役員改選の件』と、全て満場
一致で可決されました。

赤羽新部会長の挨拶の後、今回青年部会を卒業
される５名の皆様に記念品の贈呈があり、横山様

から代表謝辞がありました。
その後、会場を中野サンプラザに移
し、懇親会を開催しました。新役員の
紹介などがあり、盛会裏に終了しました。

☆4月4日、鈴木会長を囲んで、新役員も参加し
法人会館において懇談会を行いました。

☆5月13日薬物乱用防止デーに応援参加しました。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

今年も多くの改正が…

今年度は多くの役員改選が…

《青年部会》

◆第154回研修会＆第27回定時総会◆

《女性部会》

◆第26回定時総会＆交流会◆

役　名�支部� 法　　人　　名� 氏　　名�

三輪部会長を再選

赤羽新部会長

役　名�支部� 法　　人　　名� 氏　　名�

青年部会役員名簿　 （平成19・20年度）

女性部会役員名簿　 （平成19・20年度）


